



Le 3 septembre 2015.

RESULTATS DU GROUPE CA

Même pas un remerciement pour les salariés !!!

Lors de la présentation des résultats trimestriels du groupe Crédit Agricole, le mardi 4 août, le Directeur Général, M Brassac, a salué l'action de son prédécesseur, M Chifflet, par ses termes : «*Très gros travail de consolidation*», «*un excellent socle sur lequel nous allons pouvoir nous appuyer*», des résultats qui illustrent «*la pertinence du recentrage opéré ces dernières années*».

Et nous les salariés, on compte, encore une fois, pour du beurre !!!!!

Rappelez-vous que lors de la dernière négociation sur les salaires, la reconnaissance de nos patrons était une augmentation de 0,25 % des RCE pour l'année 2015 (soit 3,15 € net par mois pour les plus bas salaires).

Pourtant votre travail de ces premiers mois de l'année a permis au Groupe d'afficher des résultats en hausse :

Bénéfice net Groupe CA : 2,728 milliards d'euros (+ 33,9%)

Encours collecte CR : 610 milliards d'euros (+ 2,6%)

Encours Crédits CR : 406 milliards d'euros (+ 1,6%)

Le PNB des CR au second trimestre s'établit à 3,5 milliards d'euros (+1,9%).

Les charges sont stables avec des suppressions de postes et des conditions de travail qui se dégradent de jour en jour.

**Tout cela se fait au détriment des salariés
qui n'ont aucune reconnaissance et récompense,
mais au contraire, ce sont eux qui en payent le prix
par une détérioration de leur santé physique et morale !**

Pour nos patrons, ces résultats sont la traduction de la bonne performance opérationnelle des métiers du Groupe.

Pour SUD, c'est surtout grâce au fruit du travail quotidien des salariés et, à ce titre, ils sont en droit d'obtenir une part beaucoup plus équitable de ces bénéfices en matière d'augmentation salariale.

Vous pouvez compter sur vos élus SUD pour le rappeler à nos patrons lors des prochaines négociations.

Notre revendication reste identique :

**une augmentation de 100 euros mensuels par salarié
afin de rétablir un pouvoir d'achat mis à mal depuis des années.**

La principale richesse de notre entreprise, ce sont les femmes et les hommes qui la composent et pas uniquement les dirigeants qui continuent honteusement à se gaver.

Le Crédit Agricole engrange des milliards grâce à notre travail !

Exigeons notre part !!!

**Malgré la publication d'un résultat net en hausse,
le Crédit Agricole a vu son cours de bourse baisser de 10 % !**

Pourquoi ?

2 raisons majeures :

- **Les investisseurs n'ont pas aimé le manque de clarté sur sa réorganisation** : le projet de rééquilibrage des pouvoirs entre CASA et les CR n'est pas réalisable à ce stade. Ce projet de réforme prévoyait que la FNCA, organe politique, récupère les pouvoirs d'organe central détenu par CASA mais les contraintes réglementaires n'ont pas été levées par la BCE.
- **Après la Grèce, l'Espagne, l'Italie et le Portugal, nos patrons nous ont envoyé une carte postale des Etats Unis !!** Avec une hausse de la provision pour litiges qui atteint désormais 1,6 milliard d'euros. CASA est en discussion avec la justice américaine pour avoir fait des opérations en dollars avec des pays soumis à embargo américain dans les années 2000 (sous l'autorité de M Pauget, encore lui !!). Dans une affaire similaire, la BNP avait écopé d'une sanction de 6,6 milliards d'euros et provisionné 9 fois moins. Nous ne sommes donc pas à l'abri d'une mauvaise surprise. Car le souci, c'est que les procureurs et les juges sont élus aux Etats Unis : Sanctionner sévèrement une banque française est bon pour leur réélection...

Croisons les doigts... ou tendons la joue ! On finirait presque par s'y habituer.

Nous continuons à solder les années Pauget mais au fait, que devient-il ?
A défaut de vous rassurer, sachez que notre ancien directeur continue de toucher sa retraite chapeau de 796 260 euros annuels (soit 66 355 euros tous les mois)...

**SUD ne compte pas subir les événements et agit pour faire reconnaître
la place légitime que les salariés occupent dans notre entreprise !!!!!**

REJOIGNEZ SUD !

SYNDIQUEZ-VOUS !

Il est temps que cela change !

mais rien ne peut se faire sans vous !

Pour nous contacter : www.sudcam.com